



Schlagworte: Kleidung ■ Handarbeit ■ Sparen

Ausgangslage

Ein Elternteil erzählt, dass seinem Kind keine Strümpfe passen, die im Geschäft gekauft werden können. Das liegt daran, dass das Kind dünne, lange Beine und kurze Füße hat. Deshalb braucht es Strümpfe, die eine Sonderanfertigung sind. Diese sind teuer und es ist zeitaufwändig sie zu bekommen.

Der Pflegeschatz

Der Elternteil strickt daher Kniestrümpfe selbst. Als zusätzliche Entlastung strickt eine Bekannte, regelmäßig Strümpfe für das Kind. Die Größe der Strümpfe wird mit der Zeit immer wieder angepasst.



© Bild: Marmel - stock.adobe.com

Nutzenbeschreibung

Der Elternteil spart dadurch viel Zeit und Mühe.